

Beau succès pour la première édition de la fête de la moisson à Rombies-et-Marchipont



Toute la journée de ce dimanche, avec une météo devenue enfin printanière ! La première fête de la moisson organisée par l'association des trente jeunes agriculteurs du canton de Valenciennes a obtenu un beau succès populaire. Plusieurs centaines de visiteurs ont parcouru le site route d'Estreux où se déroulait cet événement peu ordinaire.

La course des « bolides » moissonneuses-batteuses en a enthousiasmé et surpris plus d'un. Les promenades à poney, les maquettes des mini-fermes et les baptêmes en tracteur ont été pris d'assaut. Le concours de labours très suivi a clos ce beau dimanche à la campagne. « *Vu le succès obtenu cette manifestation sera évidemment reconduite en 2015* » déclaraient épuisés mais heureux les frères jumeaux Jérémie et Jérôme Morelle chevilles ouvrières de l'organisation.



Article VdN paru le 24 août 2014